

## Eisbären verlieren 6:2 gegen Landshut

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Samstag, den 17. August 2019 um 10:08 Uhr

---



Vor 1780 Zuschauern mussten sich die Eisbären Regensburg mit 6:2 gegen den DEL2-Aufsteiger aus Landshut geschlagen geben.

Den ersten Treffer des Abends konnten allerdings die Hausherren erzielen. Nikola Gajovsky (12.) enteilte der Landshuter Hintermannschaft und netzte mit einem trockenen Schuss zum 1:0 ein. Nachdem die Niederbayern durch Erik Gollenbeck (17.) zum Ausgleich kamen, sorgte Filip Reisnecker (20.) mit einem schönen Tor in Überzahl für die erneute Regensburger Führung.

Während der zweite Abschnitt torlos blieb, ging es zu Beginn des letzten Drittels gleich Schlag auf Schlag und der eingewechselte Raphael Fössinger im Tor der Regensburger musste bereits nach wenigen Sekunden hinter sich greifen: Marc Schmidpeter (41.) bugsierte den Puck zum Ausgleich in die Maschen. Infolgedessen schwanden die Kräfte bei den Eisbären immer mehr und die Landshuter spielten sich regelrecht in einen Rausch. Czarnik (42.), Fischhaber (51.), Kumeliauskas (55.) und Forster (60.) waren für die Gäste noch erfolgreich und stellten das Ergebnis auf den 6:2 Endstand.

Das nächste Heimspiel findet am kommenden Freitag gegen die U23 des Krefelder EV statt.